

## Forderung an den Kantonsrat: Gewinnabschöpfung durch den Kanton Luzern vom LUKS/ LUPS soll in Verbesserungen der Arbeitsbedingungen in der Pflege reinvestiert werden

**Adressat:** Kantonsrat Luzern

<b>Ausgangslage:</b>	- Der Kanton Luzern hatte Finanzprobleme und es galt, Löcher zu stopfen. Durch die Abschöpfung vom Gewinn des Luzerner Kantonsspitals fand man eine Lösung, diese Löcher zu stopfen. Durch die Einführung der gemeinnützigen AG (LUKS) wurde die Abschöpfung zwar verringert, findet allerdings weiterhin statt (im Umfang von mehreren Millionen).
<b>Forderung:</b>	- Wir fordern, dass die Gewinnabschöpfung (Dividenden) durch den Kanton Luzern vom LUKS/LUPS in die verschiedenen Pflegebranchen im Kanton Luzern, in Form von Verbesserungen der Arbeitsbedingungen (besonders Aus- und Weiterbildungsbeiträgen) unter Einbezug der Basis, reinvestiert wird.
<b>Begründung:</b>	- Das Luzerner Kantonsspital/ die Luzerner Psychiatrie erwirtschaftet jedes Jahr ein Gewinn (Dividenden), welcher am Ende zu einem Teil an den Kanton fliesst. Der Kanton nutzt das Geld, um Finanzlöcher zu stopfen, obwohl in der Pflege die finanziellen Mittel dringend selbst benötigt werden.

<b>1. Abstimmung</b>		
Ja: 33	Nein: 10	Enthaltungen: 2
<b>2. Abstimmung</b>		Stimmen

Im Namen der kantonalen Jugendsession,

 / Jana Thürig

Jan Wyss  
Co-Präsident Jugendparlament Kanton Luzern  
Rebacherstrasse 6  
6286 Altwis

